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LE MOT DE LA REDACTION 
 

Chères Clarensacoises, Chers Clarensacois, 
 
Nous sommes ravis de vous présenter votre 
nouveau journal municipal. Sa forme n’est pas 
encore fixée, elle est appelée à évoluer dans les 
prochains numéros.  
 
Ce journal, c’est avant tout le vôtre. Nous 
aimerions entendre vos avis, vos suggestions et 
idées quant à la forme qu’il pourrait prendre. 
Aussi, n’hésitez pas à nous proposer des 
rubriques que vous aimeriez trouver durant 
votre lecture, des articles sur la vie du village qui 
vous paraissent intéressants, ou même des 
illustrations ou courts textes d’artistes 
clarensacois. 
 
Nous voulons faire de la renaissance de L’Écho 
du Griffe un événement qui marquera le retour 
d’un lien entre les habitants du village. Il nous 
paraît important que chacun soit informé 
régulièrement sur la vie de Clarensac, au-delà 
des affaires de la mairie – qui resteront 
néanmoins présentes, cela va de soi.  
 
Nous espérons que ce premier numéro vous 
plaira et attendons avec impatience vos retours, 
que vous pouvez nous adresser par mail 
(lechodugriffe@mairie-clarensac.fr) ou par 
courrier. 
 
Bonne lecture et bonne découverte 
 

Jullien Pacioni 
Chargé de la communication 
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LA MAIRIE 

Suite aux élections municipales du 15 mars 
2020 et après une longue période de 
confinement, le nouveau conseil municipal a 
été installé le 27 mai 2020 et m’a élu Maire 
de Clarensac.  
  
Je tiens à saluer toutes les électrices et tous 
les électeurs qui ont participé à ce scrutin et 
remercier ceux qui m’ont témoigné leur 
confiance. C’est avec beaucoup d’honneur 
et d’humilité que j’embrasse cette fonction 
que j’assumerai, entouré de mon 
équipe, avec sérénité, responsabilité et 
détermination.   
 
Je serai le Maire de tous les Clarensacois, et 
nous travaillerons ensemble au sein de ce 
conseil constitué de 21 conseillers de la 
majorité et 6 conseillers de la liste de Luc 
Ponsy. 
 
Le contexte particulier dans lequel se trouve 
le pays, face à cette crise sanitaire sans 
précédent, rend notre prise de fonction 
délicate, mais sachez qu’avec mon équipe, je 
mettrai tout en œuvre pour que notre 
commune soit la moins affectée possible.  
 
Confronté d’emblée par la situation 
complexe de notre collectivité, la reprise 
progressive de l’activité scolaire a nécessité 
de nombreuses prises de décisions. C’est 
ainsi que j’ai décidé la réouverture des 
accueils périscolaires et la création d’un pôle 
d’activités ludiques en partenariat avec 
l’Éducation Nationale dès le 2 juin, puis la 
réouverture du centre de loisirs le mercredi. 
Grâce à une collaboration efficace avec le 
milieu scolaire et nos personnels de mairie, 
notre commune fait partie des meilleurs 
élèves du département pour l’accueil des 

élèves. Je remercie une nouvelle fois nos 

enseignants et nos employés.  

Par arrêté municipal, j’ai également 

permis la reprise des activités dans nos 

écoliers. Je remercie une nouvelle fois nos 
enseignants et nos employés.  
 
Par arrêté municipal, j’ai également permis 
la reprise des activités dans nos structures 
municipales (extérieures et intérieures). 
 
L’activité communale est malgré tout 
encore perturbée. Notre village a souffert 
de ces 3 mois de confinement et en garde 
des stigmates. L’entretien et la propreté de 
nos rues retrouvent progressivement un 
rythme normal.   
 
Les différentes festivités subissent et 
continueront de subir les aléas du 
confinement et surtout de la distanciation. 
 
Nous avons organisé l’ouverture du centre 
aéré cet été, de certains espaces, et nous 
préparons la rentrée de septembre. Nous 
veillons également au soutien du monde 
associatif et économique de la commune.  
 
La situation délicate dans laquelle nous 
nous trouvons nous engage à encore plus 
de solidarité et de responsabilité 
collective.  
 
Vous pouvez compter sur mon engagement 
sans faille et sur celui de mon équipe.  
 
En attendant une situation plus favorable, 
je vous encourage à respecter les gestes 
barrières.  
 
Avec mon entier dévouement,  
 

Patrick Gervais 

 

LE MOT DU MAIRE 

CHERES CLARENSACOISES, 

CHERS CLARENSACOIS, 
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LA MAIRIE VOTRE CONSEIL MUNICIPAL 

Patrick Gervais 
MAIRE 
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Jullien Pacioni 

Séverine Boisset 

Francis Serrano 

Marie-France Barthélémy  

Jean Comtat 

Élisabeth Charrière 

Maria Bouchet 

Gilbert Chauvet 

Danielle Dallongeville 

Michel Charrière 

Véronique Morin 

Pierre Lecoq 

 

Luc Ponsy 

Estelle Epaud 

Isabelle Serio 

Frédéric Grau-Bueno 

Gérard Querci 

Cécilia Joubin 

LES CONSEILLERS 

MUNICIPAUX 

D’OPPOSITION 

               LES CONSEILLERS MUNICIPAUX  

LES ADJOINTS 

Erick Vallon André Olivé 

Julie Olivé 
 

Olivier Chapel 

Viviane Bonami 

Hélène Lecoq 
 

Rose-Marie Krawvzyk 

Michel Hamard 
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SERVICES ET  

PERSONNEL 
 
Patrick Gervais 
Hélene Lecoq 
Michel Hamard 
Olivier Chapel 
Viviane Bonami 
André Olivé 
Luc Ponsy 
Estelle Epaud 

BUDGET, PROJETS ET 

ACTIONS 
 
Patrick Gervais 
Olivier CHAPEL 
Hélene Lecoq 
Michel Hamard 
Erick Vallon 
Michel Charrière 
Estelle Epaud 
Luc Ponsy 
 

CADRE DE VIE ET 

SECURITE 
 
Patrick Gervais 
Michel Hamard 
André Olivé 
Jullien Pacioni 
Jean Comtat 
Danielle Dallongeville 
Gérard Querci 
Luc Ponsy 
 

VOIRIES ET  

TRAVAUX 
 
Patrick Gervais 
André Olivé 
Michel Hamard 
Jean Comtat 
Gilbert Chauvet 
Francis Serrano 
Gérard Querci 
Luc Ponsy 
 

SERVICES AUX FAMILLES, 

ENFANCE, JEUNESSE, 

SENIORS 
 
Patrick Gervais 
Viviane Bonami 
Maria Bouchet 
Véronique Morin 
Rose-Marie Krawczyk 
Séverine Boisset 
Estelle Epaud 
Isabelle Serio 

ASSOCIATIONS, SPORTS, 

CULTURE ET  

TRADITIONS 
 
Patrick Gervais 
Erick Vallon 
Rose-Marie Krawczyk 
Francis Serrano 
Gilbert Chauvet 
Danielle Dallongeville 
Frédéric Grau-Bueno 
Gérard Querci 

AFFAIRES SOCIALES  

ET  

SOLIDARITE 
 
Patrick Gervais 
Julie Olivé 
Élisabeth Charrière 
Marie-France Barthélémy 
Séverine Boisset 
Viviane Bonami 
Isabelle Serio 
Cécilia Joubin 
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LE MOT DES ADJOINTS 

HELENE LECOQ 
 
Services aux habitants et personnel 
 

JULIE OLIVE 
 

Santé et Solidarités 
 

 
Nous allons tout faire pour améliorer la qualité des 
services communaux et la proximité avec les habitants : 
- Dès le premier samedi, le Maire, Patrick Gervais et moi-
même avons tenu la permanence  hebdomadaire de 9h à 
12h ; et l’adjointe Santé et Solidarités, Julie Olivé, a reçu 
sur rendez-vous des familles 
- Les demandes, font désormais l’objet d’un contact dans 
la semaine qui suit leur réception.  
Durant la période de confinement, les services minimum 
ont été maintenus grâce aux agents présents : accueil 
téléphonique, propreté voiries, police municipale ;  ils ont 
été renforcés à partir du 1er juin, notamment aux écoles  
Depuis le 22 juin, l’effectif est au complet à part 5 agents 
fragiles contraints de rester chez eux à cause du COVID 19. 
 
Nous voulons aussi rétablir un climat serein entre les élus 
et les 45 agents : 
- Nous les avons rencontrés, par service, puis en entretien 
individuel ; des engagements réciproques ont été pris sur 
la responsabilisation de chacun, le maintien de bonnes 
relations, le droit de réserve et la confidentialité 
attendus ; 
- Le diagnostic et le plan d’amélioration du climat et du 
fonctionnement, construits avec les agents,  seront 
présentés au conseil municipal du 30 juillet 
 
Les élus devront avoir des comportements 
exemplaires d’où la mise en place, dès que possible, d’un 
« Comité éthique » incluant 3 habitants. 
 
Je siégerai, avec Michel Hamard, au sein de Nîmes 
Métropole.   
Cette communauté d’agglomération exerce, pour 
l’ensemble des 39 communes qui la composent, un grand 
nombre de missions : eau potable et eau usées, ordures 
ménagères, mobilités, aménagement et habitat, 
prévention des inondations, développement 
économique… 
Ses équipes nous apportent aussi leur appui/conseil dans 
certains domaines : informatique, sécurité, conseil 
énergie… 
Nous aurons à leur présenter nos projets pour obtenir 
des financements qui s’ajouteront à ceux accordés par la 
région ou le département.  
 
Nous veillerons, durant notre mandat,  à vous informer 
régulièrement sur  différents supports et lors de réunions 

publiques. La première sera organisée en octobre. 

 

UNE EQUIPE SOCIALE A VOTRE ECOUTE ! 

Mon équipe et moi-même avons la volonté 
d’avancer main dans la main avec un regard neuf 
et bienveillant. Nous souhaitons œuvrer de la 
manière suivante :  

Premier objectif ;  garantir l’anonymat et la 
confidentialité des personnes que nous 
recevrons. Pour cela nous devons repenser les 
locaux qui ont été mis à notre disposition tant au 
niveau discrétion mais aussi pour qu'ils puissent 
être accessibles aux personnes à mobilité réduite ;  

 
Deuxième objectif : nous souhaitons  une 
proximité afin de communiquer davantage 
avec  vous,  pour vous renseigner et vous 
accompagner dans les différentes étapes de vos 
sollicitations. 
Notre première permanence s’est donc tenue dès 
ce samedi 30 Mai 2020 en binôme.  Les personnes 
qui le souhaitent peuvent prendre RDV avec nous 
auprès du secrétariat de Mairie au 04.30.06.53.21 
.  

 
Troisième objectif  : Nous nous engageons à une 
étude  rapide de vos demandes  et à 
un  traitement sans préconception  et ceci en 
vigueur du cadre de légal.   

  

Julie Olivé,  
Adjointe accompagnée de ses déléguées 

  Marie-France Barthélémy, Élisabeth Charrière et 
Séverine Boisset 

 

 



 

 

  
LE MOT DES ADJOINTS LA MAIRIE 

URBANISME 
 

Dès notre prise de fonction, j’ai recensé 
tous les dossiers  concernant les grands 
travaux de la commune puis ceux relatifs 
aux demandes individuelles des 
administrés (certificat d’urbanisme, 
permis de construire etc…). Compte tenu 
des évènements liés à la pandémie et des 
restrictions d’emploi du personnel, à 
l’absence de la directrice générale des 
services depuis plusieurs mois, la tâche 
est immense  et quelques retards de 
traitements des dossiers sont apparus. 
Nous nous efforçons de rattraper le temps 
perdu, même si des délais 
supplémentaires ont été autorisés par 
l’État. Je dois rendre hommage à la 
responsable du bureau urbanisme pour 
son dévouement et son grand 
professionnalisme au cours de cette 
période. 
 

Pour les grands chantiers de la commune 
(les chantiers étaient à l’arrêt mi-mars, 
avril et mai) : 
- La crèche : les travaux vont débuter 
début juillet pour un objectif d’ouverture 
envisagé en septembre 2021. Une réunion 
de chantier a été tenue. 
- Le nouveau restaurant scolaire : dossier 
épineux, il fait l’objet de contentieux au 
sujet de la menuiserie (structure bois et 
baies vitrées). Sa mise en service, espérée 
en septembre, semble compromise par la 
complexité du dossier.  
- Les panneaux photovoltaïques de 
l’école primaire, qui ne fonctionnent pas 
depuis de nombreuses années, font 
également l’objet d’un contentieux que 
nous nous efforçons de résoudre. 
 

 

MICHEL HAMARD 
 

Urbanisme - Cadre de vie - Sécurité 
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À noter le début des travaux de 
constructions de logements (ex 
Authentique et Chemin de Saint-Roman) 
pour une durée de 12 à 14 mois. 
 

J’aborderai dans un prochain bulletin les 
projets à venir, lorsque notre équipe 
municipale aura  analysé de façon 
exhaustive les budgets 2019 et les 
perspectives 2020. 
À noter que des travaux de sécurisation de 
la voirie devant le collège vont être 
réalisés cet été. Ils consisteront à la 
suppression du bandeau au milieu de la 
route, à l’élargissement du trottoir et à la 
pose d’une signalétique adaptée à cette 
zone. 
 

ENVIRONNEMENT 
 

Il a été constaté sur notre commune des 
dépôts sauvages à proximité de notre 
garrigue  ou dans des chemins 
communaux. Ces incivilités ne sont pas 
spécifiques à notre village mais il faut y 
remédier et nous effectueront des actions 
ponctuelles pour le nettoyage tout en 
recherchant les auteurs de ces gestes 
nuisibles à l’environnement et au bien-
être des habitants. 
 

SECURITE 
 

Notre police municipale a continué son 
travail habituel pendant la pandémie, 
parfois en effectif plus réduit mais 
toujours avec disponibilité et 
professionnalisme. L’organisation, en 
termes de missions,  sera modifiée pour 
assurer aux habitants de Clarensac une 
présence plus effective de jour comme de 
nuit.  
 

 



 

 

 

 

  

LE MOT DES ADJOINTS 

ERICK VALLON 
 
       Associations 
 

OLIVIER CHAPEL 
 

Chères Clarensacoises, Chers Clarensacois, 
 
Le vote du budget est une démarche éminemment politique 
pour notre nouvelle équipe. Il représente en effet les choix 
que nous allons faire en votre nom pour  l’année 2020.  
 

Les chapitres budgétaires que nous allons voter vont traduire 
en effet, quatre engagements que nous avons pris auprès de 
vous lors de la campagne électorale : 
1 - le meilleur service quotidien possible à l’ensemble de la 
population et au moindre coût. 
2 - l’entretien du patrimoine de la commune (voiries, 
bâtiments, matériel…).  
3 - le développement harmonieux de Clarensac, à court, 
moyen et long terme, afin d’améliorer vos conditions de vie. 
4 - une importante dimension environnementale enfin, pour 
préserver l’avenir de nos enfants.   
 

La culture de l’économie et de la rationalisation des dépenses 
est déjà partagée par l’ensemble de l’équipe municipale. En 
effet, les recettes que nous allons engager le sont 
majoritairement à partir de nos impôts. 

C’est pourquoi nous allons renouveler, dans les tous 
prochains jours, les membres de la Commission 
Communale des Impôts Directs.  
Cette commission sera constituée de 9 membres habitants 
de Clarensac. Ils seront intronisés dans leurs fonctions par 
la Direction Départementale des Finances Publiques. Ces 
personnes représenteront différents quartiers, différentes 
catégories socioprofessionnelles. Ils seront également 
différents par leur âge, leur profession ou leur implication 
sur la Commune. Bref ils représenteront pour nous 
l’échantillon le plus représentatif possible du village de 
Clarensac. 
Leur mission sera de protéger nos recettes, représentées 
par nos  impôts directs essentiellement : fonciers bâti, 
foncier non bâti, taxe d’habitation et contribution foncière 
des entreprises. 
Nous ne manquerons pas de vous informer dans les 
prochains numéros du vote du budget ainsi que des 
travaux de la Commission Communale des Impôts Directs. 
 

 

Nous allons prendre contact si ce n’est déjà fait 
avec tous les associations afin de travailler avec 
elles pour la reprise d’activités dans la mesure 
du possible et des directives gouvernementales 
pour finir la saison avant les vacances estivales. 
 
Nous préparerons activement la nouvelle 
saison de septembre avec les associations qui 
le désirent, afin d'évaluer leurs besoins et 
mettre en place l’aide que peut leur fournir la 
mairie. 
 
Nous étudierons toutes les demandes de 
subventions pour y répondre au plus vite, afin 
que les associations puissent planifier la saison 
2020/2021. 
 
Nous voulons établir avec les associations un 
programme d’activités annuel intégrant 
plusieurs événements fédérateurs. 
 
Nous souhaitons un vrai partenariat entre les 
associations et la mairie. 
 
Nous avons rouvert le skate-park, ainsi que les 
parcs de jeux pour petits et grands. 
 
Mon équipe et moi-même vous souhaitons de 
pourvoir de nouveau pratiquer vos activités 
culturelles et sportives le plus rapidement 
possible.   
 

Erick Vallon 
Adjoint accompagné de son délégué 

Francis Serrano 

Finances 
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LA MAIRIE 



 

 

  

En me nommant adjoint en charge de la 
mobilité, de la voirie, et des travaux, 
Monsieur le Maire m'a demandé 
d'apporter, au service de nos concitoyens, 
mon expérience acquise au cours des deux 
précédents mandats. Je mettrai toute mon 
énergie à lui répondre et à mettre en œuvre 
le projet présenté pendant la campagne 
électorale. 
 
Concernant les voiries le besoin de les 
rénover n'échappe à personne. La nécessité 
d'établir un plan pluriannuel des travaux et 
de définir des priorités afin de sécuriser le 
trafic, d’aménager des places de 
stationnement tant pour les véhicules que 
pour les vélos est pressante. Les « circuits 
doux » seront privilégiés pour faciliter le 
déplacement des cycles, des piétons, des 
familles et des personnes à mobilité 
réduite. Leur sécurité sera mon souci. La 
signalétique verra aussi nombre 
d'améliorations : trop de panneaux non 
conformes, sinon inexistants, sur la voie 
publique, une localisation des plaques 
identifiant les rues et impasses pour le 
moins « étonnante » sans oublier la 
numérotation des habitations, qui pose 
problème pour les visiteurs et les livreurs, 
qu'il sera utile d'étudier en concertation.  
 
Une attention particulière sera portée sur la 
sécurité et à la propreté urbaine avec les 
moyens indispensables à disposition des 
services techniques pour que tous les 
quartiers soient pris en compte également 
et rapidement, sans oublier de ménager des 
espaces de convivialité, comme un parc 
central, pour les familles et les seniors. 
 
 

ANDRE OLIVE 
 

Mobilité, Voirie, Travaux 
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LE MOT DES ADJOINTS LA MAIRIE 

L'éclairage public est un élément majeur de 
la sécurité mais aussi une charge financière 
croissante, mon ambition est d'en réduire 
l'impact tout en assurant un service accru. 
Nous allons développer l'autoconsommation 
de nos bâtiments, et rencontrer le 
délégataire en charge du contrat pour 
obtenir la modernisation des systèmes 
lumineux et rénover l'éclairage nocturne afin 
de lutter contre la pollution lumineuse.  
 
En concertation avec NIMES METROPOLE et 
dans le contexte de la transition écologique, 
je veillerai à développer les transports en 
commun : lieux de desserte et fréquence, 
ceci conjointement avec les communes 
environnantes pour affirmer notre unité 
vaunageole.  
 
L'autre volet de mon activité, moins visible 
mais non moins importante, concerne les 
réseaux (eaux pluviales, eaux potable et 
usées) qui sont du ressort de NIMES 
METROPOLE. Avec des dossiers précis et 
complets, je défendrai les travaux sur 
Clarensac lors des concertations 
intercommunales pour établir les budgets 
d'investissement de la communauté. Je 
m'assurerai que les riverains soient informés 
à l'avance des travaux à entreprendre afin de 
recueillir leurs demandes, leurs remarques 
ou leurs doléances.  
 
Dans tous les projets communaux et dans 
mon action au quotidien j'aurai toujours le 
souci de la préservation ou de la restitution 
de l'environnement lors des réalisations et je 
m'engage à être à l'écoute pour trouver, à 
tout moment, une ou des solutions viables et 
consensuelles.  
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VIVIANE BONAMI 
 
Enfance – Jeunesse - Seniors 
 

ROSE-MARIE KRAWZCYK 
 Urbanisme, Cadre de vie 

 

 
L'école et la jeunesse figurent parmi nos priorités. 
Nous souhaitons donner les moyens de favoriser 
l'éducation afin d'offrir à chaque écolier, chaque 
enfant, un climat de travail et d'épanouissement 
équilibré. 
Nous voulons favoriser l'accès aux activités 
culturelles, sportives et récréatives en prenant en 
compte le rythme de chaque enfant. 
Je veillerai à communiquer avec tous les acteurs 
concernés, les directrices d'écoles, les parents et 
leurs représentants au conseil d'école, les 
associations, les professionnels et agents de la 
petite enfance, de l'enfance  et de jeunesse. La 
complémentarité de ces acteurs illustre bien le 
principe de coéducation. Je serai très active au sein 
des conseils d'école, mais aussi au sein du Projet 
Éducatif du Territoire. 
 
Petit enfance 
Mettre en place des réseaux d'écoute, d'appuis, 
d'accompagnements aux parents et établir un lien 
entre la crèche, l'association des assistantes 
maternelles, l'école maternelle et la mairie 

 
     
   

     
   

     
   

 

Enfance 
Rétablir un lien entre la mairie, les familles, les écoles et les 
professionnels de la petite enfance et enfance jeunesse. 
Adapter les repas au bio, utiliser les produits locaux. Mise 
en place d'activités lors des accueils. Créer un Conseil 
Municipal des Enfants afin de les intégrer dans la vie locale. 
 
Jeunesse 
Créer un Conseil Municipal des Jeunes afin de renforcer 
l'engagement des jeunes dans la vie locale et leur 
permettre d'être acteurs de leur temps libre. 
Mettre en place des journées thématiques autour de sujets 
qui les concernent. Réaliser un PIJ (Point Information 
Jeunes) 
 
Séniors 
Adapter les services aux séniors afin de rompre l'isolement 
et leur permettre de faire des rencontres dans le cadre 
d'activités diversifiées. Préserver leur capital santé en leur 
proposant des activités sportives (gym,...). Mettre en place 
des ateliers numériques.  Développer les liens entre 
générations  (ateliers avec l'école maternelle, etc.). Et 
concevoir un Point Information afin d'offrir un espace 
d'accueil et d'informations. 

 

Culture et Loisirs 
 

La culture, les loisirs et les traditions 
sont un vaste programme auquel je vais 
devoir m'atteler ! 

Mon ambition est de lancer le projet 
d'un musée de l'histoire communale et 
des traditions vaunageoles afin que la 
mémoire de ce village ne disparaisse 
pas.  

Développer avec les associations  un 
programme d'activités festives et 
enrichir l'offre avec des activités 
pluriculturelles (théâtre, chants, 
musique et conférences) sans 
oublier  tout ce qui concerne les 
taureaux chers à tous  !  Réhabiliter les 
arènes non seulement pour les fêtes 
bovines mais aussi pour que cela 
devienne un lieu culturel et récréatif ! 

Je souhaite recréer une ambiance 
villageoise conviviale où aucun quartier 
ne sera mis à l'écart, c'est important. Je 
souhaite donner à notre village une 
ambiance chaleureuse qui se ressentira 
auprès  des gens de passage et qui fera 
le ciment de Clarensac. Ensemble nous 
devons améliorer le cadre de vie ! 

 

 



 

 

 

  
LES ENCOMBRANTS 

 
À Clarensac, c’est le 3ème mercredi du 
mois ! 
 
Les collectes auront donc lieu : 
 

- Mercredi 22 Juillet 
- Mercredi 19 Août 
- Mercredi 16 Septembre 
- Mercredi 21 Octobre 
- Mercredi 18 Novembre 
- Mercredi 16 Décembre 

 
N’oubliez pas de vous inscrire via le 
formulaire disponible sur le site de la 
mairie, où vous trouverez toutes les 
informations nécessaires ! 

ATTENTION À LA CANNICULE 
 

Les fortes chaleurs arrivent ! Il est important de penser à s’hydrater 
régulièrement, à fermer les volets et éviter de sortir pendant les heures les 
plus chaudes. N’oublions pas non plus de prendre des nouvelles de nos 
proches. 

 
Vous êtes ou connaissez une personne fragile ? Contactez la mairie par 
téléphone (04 30 06 53 21) ou par courriel (mairie@mairie-clarensac.fr) 

COMMUNICATIONS 
 

Votre site internet se 
refait une beauté ! 

D’ici quelques 
semaines, il sera 

comme neuf et entre 
temps, il reste 

accessible 

Retrouvez bientôt un 
numéro de L’Écho du 

Griffe spécial Annuaire, 
avec toutes les 

informations utiles pour 
bien vivre à Clarensac ! 

Le Bureau de Poste a 
rouvert ses portes !  
Lun, Mer, Ven : 9h-

12h/14-16h 
Mar : 9h30-12h 
Jeudi : 9h-12h  

Samedi : Fermé 



 

 

 

  

LA MAIRIE Dé que sé dis ?* 
LE MOT DE L’OPPOSITION 
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it ? Chères Clarensacoises, chers Clarensacois, 

Tout d’abord, au nom de notre groupe, 
nous tenons à remercier toutes les 
personnes qui nous ont fait confiance et 
qui ont permis d’élire 6 membres de notre 
liste. C’est désormais dans l’opposition que 
nous allons siéger et nous félicitons 
monsieur le Maire et l’ensemble des 
nouveaux élus pour leur victoire. 

Ainsi, dans la continuité du travail accompli 
pendant le précédent mandat, nous 
poursuivrons notre engagement pour 
notre village. 

Au cours de ces 6 dernières années, 
Clarensac a changé : 

• De nouvelles infrastructures ont vu 
le jour (restaurant scolaire, hôtel de 
police, nouveau bâtiment pour la 
crèche, local associatif…). 

• De nouveaux équipements ont été 
créés à destination de la jeunesse 
(City Park, Skate Park, service 
jeunesse…). 

• Le patrimoine a été préservé 
(lavoir, orgue du temple, mur du 
cimetière…). 

• 11 voiries ont été réhabilitées et 
sécurisées. 

• Les finances ont été assainies et la 
pression fiscale a diminué sur 
certaines taxes locales. 

Ce bilan, nous nous engageons à le 
défendre. Nous souhaitons que  cette 
dynamique perdure et que la gestion 
financière reste rigoureuse, c’est-à-dire 
sans recours à l’emprunt et sans hausse 
des impôts locaux. Notre rôle dans 
l’opposition sera constructif mais aussi 
critique si nécessaire. Nous resterons 
fidèles à nos convictions et à nos idées : 
celles pour lesquelles vous nous avez élus. 

Nous assisterons assidument à l’ensemble 
des commissions municipales. Ces 
dernières, compte tenu des évènements 

Nous assisterons assidument à l’ensemble 
des commissions municipales. Ces 
dernières, compte tenu des évènements 
exceptionnels liés à la crise sanitaire  du 
COVID-19, n’ont pas encore débuté. 

A propos de cette période particulière, 
nous souhaitons remercier toutes les 
personnes qui ont travaillé pour gérer 
cette crise tant au niveau national que 
local. Nous pensons bien évidemment à 
nos couturières Clarensacoises, nos 
commerçants, nos enseignants, nos agents 
communaux et l’ensemble des bénévoles 
de notre village. 

Lors de la rédaction de cet article, le 
nouveau Conseil Municipal vient à peine 
de prendre place dans notre maison 
communale et nous attendrons avec 
impatience les premières réunions qui 
décideront des futurs enjeux pour cette 
année déjà bien avancée. 

Ainsi, nous espérons  pouvoir vous en tenir 
informés très rapidement. Nous vous 
rappelons que vous pouvez nous contacter 
pour nous faire part de vos réactions et de 
vos attentes dont nous tiendrons compte 
dans nos futures propositions. 

Enfin, nous tenons à vous signaler que, à la 
suite de la démission de Mesdames 
Marjorie ENJELVIN et Nathalie MAZUR et 
de Monsieur Christophe MAZUR, les 
nouveaux conseillers municipaux de 
l’opposition sont Luc PONSY (responsable 
du groupe), Estelle EPAUD, Gérard 
QUERCI, Isabelle SERIO, Frédéric GROS 
BUENO, Cécilia JOUBIN. 

Nous vous souhaitons d’agréables 
vacances d’été et nous vous donnons 
rendez-vous en septembre. 

 

 



 

 

 

  
RUBRIQUE COVID-19 



 

 

 

  

QUELQUES PETITS RAPPELS 
ET AUTRES INFORMATIONS… 

COVID-19 
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LES GESTES BARRIERE 

PORTEZ UN MASQUE DANS LES LIEUX PUBLICS 

RESPECTEZ UNE DISTANCE PHYSIQUE D’AU MOINS UN METRE CINQUANTE 

LAVEZ-VOUS LES MAINS REGULIEREMENT ET SOIGNEUSEMENT 

TOUSSEZ ET ETERNUEZ DANS VOTRE COUDE OU DANS UN MOUCHOIR JETABLE 

ÉVITEZ LES POIGNEES DE MAINS, LES BISES ET LES ACCOLADES 

EN CAS DE TOUX, DE FIEVRE, OU DE DOUTES SUR VOS SYMPTOMES, 
RESTEZ CHEZ VOUS ET CONTACTEZ VOTRE MEDECIN 

Depuis le déconfinement du 11 mai, Santé Publique France enregistre une baisse des 
nouveaux cas recensés.  
 
Mais le virus circule toujours ! Restons vigilants, respectons les gestes barrières et la 
distance physique, portons un masque dans les lieux publics, sans oublier de se laver 
régulièrement les mains.   
 
L’été étant arrivé, soyons également vigilant à la chaleur : hydratons-nous et prêtons 
attention aux plus fragiles d’entre nous. 
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LES ACTIONS SUR LA COMMUNE 

DES CLARENSACOISES MOBILISEES 
 
Pendant le confinement, des 
couturières clarensacoises se sont 
mobilisées pour fournir en urgence des 
masques aux plus fragiles. Encore un 
grand merci à elles ! 

LES ÉCOLES 
 
Durant cette période difficile pour tous, 
nous avons pu compter sur le sérieux et 
la dévotion des directrices d’écoles, des 
instituteurs et institutrices et de 
l’ensemble du Service Jeunesse de la 
Mairie. 
 
Grâce à des actions coordonnées et 
efficaces et au recrutement de plusieurs 
personnels d’animation par la Mairie, les 
écoles ont pu accueillir de nombreux 
élèves dans le strict respect des mesures 
de sécurité. 

LIVRAISON MEDICAMENTS 
 

Pendant le confinement, la Mairie et la 
pharmacie ont mis en place la livraison 
des médicaments, afin d’éviter aux 
personnes les plus fragiles de sortir et 
de s’exposer. 

DISTRIBUTIONS NOURRITURE 
 

Tout au long du 
confinement, des 

distributions de denrées 
alimentaires ont été 
effectuées au Foyer 

communal. 
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LES ACTIONS SUR LA COMMUNE 

DISTRIBUTIONS MASQUES 
 
Le week-end des 13 et 14 Juin, la Mairie 
a organisé la distribution des masques 
précédemment commandés à Nîmes 
métropole. 

LES ENFANTS AUSSI SE SONT MOBILISES !  
MERCI A EUX POUR LEURS BELLES AFFICHES ! 



 

 

 

  LA VIE DU VILLAGE 
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LE MOT DES ASSOS 

Pendant le confinement,  le FCDM-Team Zapera  est 
resté très actif auprès de ses adhérents pour qu'ils 
continuent à faire de l'exercice. 
Tout d'abord les responsables Lionel et Patricia leur 
ont concocté des films qu'ils partageaient avec eux 
puis en faisant du "Direct Live" sur les réseaux sociaux 
pour garder le lien tout en continuant à leur faire faire 
leur activité physique.  
Depuis le 18 mai, le club a pu reprendre son activité en 
extérieur,  par petits groupes de 9 + l'entraîneur en 
respectant les distances sanitaires de sécurité et ce 
pour le plus grand plaisir des adhérents ! 
Nous avons rajouté les activités "street workout" en 
extérieur qui représente le cross training apprécié de 
tous ! 
Si vous souhaitez vous joindre à nous, contactez 
Patricia au 06.29.81.93.77. 

 

Vivre en Vaunage, toujours là pour vous au Coin 
des Z’Arts ! Après cette immersion surprenante 
qui vous plonge et vous plombe peut être, la 
réaction .... un grand coup de talon pour 
remonter à la surface ! Vivre en Vaunage vous 
propose toujours ses activités créatrices pour 
développer votre imaginaire, votre goût 
artistique, vous découvrir comme vous ne vous 
connaissez pas !! 

La poterie accessible à partir de 6 ans et ce 
jusqu’à 99 ans. 

Lundi de 14h à 17h pour adultes, mercredi de 
16h30 à 18h pour enfants.  

Des stages tout au long des vacances scolaires, 
des samedis, destinés aux parents-enfants.. Les 
terres utilisées sont nobles, faïence, grès, terres 
chamottées de différentes couleurs, les 
méthodes employées et le vocabulaire sont mis 
à la portée de tous. La poterie vous apportera 
satisfaction, intérêt, culture .... N’oubliez pas 
que les grands peintres ont terminé́ par la 
sculpture, et croyez en vous, tentez 
l’expérience.  

 

FCDM-Team Zapera 

Cours de QI GONG le jeudi de 10h à 11h30 . Au 
foyer .  

Le Qi (énergie/souffle) gong (pratiquer/travailler) 
est une Gymnastique énergétique douce de santé 
et de longévité́ pratiquée en Chine depuis plus de 
4000 ans. Sa pratique comprend des mouvements 
lents, des postures, des automassages et des 
méditations où l’esprit, le souffle et le corps 
s’unifient. Nous vidons l’esprit des 
préoccupations, reposons le mental en fixant 
l’attention sur la respiration et les mouvements 
du corps. Art de rajeunissement, la pratique 
correcte et régulière du Qi Gong invite l’énergie 
vitale et le sang à circuler de manière 
harmonieuse dans le corps en éliminant la fatigue 
et le stress, en dénouant les tensions et les 
blocages. Il nous permet ainsi de garder plus 
longtemps un esprit clair, positif et centré dans un 
corps renforcé, revitalisé et bien oxygéné.  

La clôture de l’année regroupe les activités autour 
d’une exposition avec démonstration, repas 
élaboré́ et partagé suivant le thème proposé ( sauf 
cette année) ! Au plaisir de vous accueillir dans un 
atelier, quand vous le désirez. 

Serge BOSSA  

 

Vivre en Vaunage 
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LA VIE DU VILLAGE LE MOT DES ASSOS 

Depuis sa création en 1985, par le 
regroupement d’une poignée d’Historiens et de 
Généalogistes amateurs, l’ACGC a apporté son 
expertise dans l’espace généalogique de notre 
région. Sa spécificité centrée sur les recherches 
cévenoles a permis d’offrir aux chercheurs et 
aux généalogistes les documents et les diverses 
informations issus des travaux élaborés par ses 
adhérents au-delà même de l’hexagone. 
 
Initialement installée au sein des Archives 
Départementales du Gard, l’Association est 
hébergée, depuis le déménagement de cet 
organisme, sur la commune de Clarensac où elle 
participe aux activités locales comme la foire 
aux associations et autres manifestations 
associatives.  
 
Lors des permanences qu’elle tient, salle Marcel 
Aigon et des réunions de travail qu’elle y 
organise l’ACGC offre la possibilité à tous de se 
familiariser avec la recherche de ses ancêtres et 
de se faire une idée de l’histoire familiale et 
locale. Les visiteurs peuvent consulter sur place 
l’importante documentation que l’ACGC 
détient dans ces locaux. Ils bénéficient aussi de 
l’aide des membres du Conseil d’Administration 
présents  pour les guider dans leurs recherches. 

  
L’ACGC organise tous les trimestres, des 
réunions dans différentes communes 
cévenoles ou du piémont cévenol, 
favorisant la découverte de l’histoire de 
notre région. Depuis 1988, elle publie un 
bulletin trimestriel «Généalogie en 
Cévennes».  
 

notre région. Depuis 1988, elle publie un 
bulletin trimestriel «Généalogie en Cévennes».  
 
Tous les travaux de ses adhérents (relevés 
d’état-civil, de notaires, Histoire de familles 
cévenoles, etc.) font l’objet de publications sur 
notre site internet (site.acgc.free.fr) et sur le 
site de Brozer (Téléarchives). L’ACGC a mis sur 
cet hébergeur plus d’un million de photos de 
documents ou d’actes anciens qui permettent à 
tous chercheurs de travailler depuis sa 
résidence en France ou à l’étranger. 
 
Grace à ses quelques 450 adhérents, l’ACGC est 
un facteur de communication important 
favorisant la découverte de la commune de 
Clarensac. En raison de la crise sanitaire que 
nous venons de traverser, l’Association avait 
mis temporairement l’ensemble de ses 
documents en consultation gratuite pour tous. 
Cette opération a engendré plus de 950 
connexions et la consultation de plus de 125 
000 vues. 
 
L’ACGC reste à la disposition de tous, jeunes ou 
moins jeunes, pour leur faire découvrir ou 
redécouvrir les richesses familiales, historiques 
ou culturelles qui se cachent dans le souvenir, la 
mémoire et les vieux papiers de leurs familles et 
dans les archives de leur région. 
 

Le Président de l’ACGC, 
Alain MONTAGUT 

 

Association des Chercheurs et 

Généalogistes des Cévennes (ACGC) 

Quelques œuvres 
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Le Centre d’Éducation Conductive du Gard qui 
accueille des enfants en situation de handicap 
moteur depuis 2015 a fermé ses portes durant 2 
mois et demi en raison de la crise sanitaire. 
Cependant, l’équipe a rapidement su s’adapter et 
trouver de nouveaux moyens d’accompagner 
enfants et familles. Grâce aux visioconférences, 
des séances ont été proposées : individuelles pour 
faire le point sur la situation et les objectifs à 
mettre en place pour l’enfant et la famille, mais 
aussi de groupe pour les parents et pour les 
enfants qui ont eu grand plaisir à se retrouver sur 
ce nouvel outil.  
 
Des séances de rééducation en petit groupe en 
visio ont été organisées à la demande des familles. 
Judit Pazmany, éducatrice spécialisée du centre, a 
proposé régulièrement de petits défis aux enfants 
sur les réseaux sociaux pour donner des idées 
d’animations et de stimulations tout en s’amusant 
et même notre marraine Cécile Bois a joué le jeu 
et lancé un défi « cookies » aux enfants.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le conseil d’administration n’a pas chômé non plus 
se réunissant très régulièrement à distance pour 
assurer le suivi réglementaire, administratif et 
sanitaire de cette situation inédite.  
 
L’équipe a éprouvé une grande fierté devant les 
retours des familles habituellement accueillies au 
centre. En effet, les études nationales et les médias 
ont mis en avant de très grandes difficultés voire 
souffrances des familles d’enfants en situation de 
handicap, qui se sont senties abandonnées et 
désemparées devant la charge de devoir stimuler 
des enfants parfois avec des déficiences lourdes, 
seuls à domicile, sans relai et sans expérience. 
 

 
 

Le CEC du Gard s’est adapté au confinement  
 

À l’opposé, les familles suivies par le CEC ont exprimé 
une très grande sérénité et même un bien-être de se 
retrouver pendant ces quelques semaines. La 
différence ? Depuis l’ouverture du centre, l’équipe 
défend avec vigueur la guidance parentale qui est au 
cœur du projet d’établissement. Les parents sont 
formés à l’accompagnement de leur enfant pour les 
gestes de la vie quotidienne, la stimulation à mettre en 
place à la maison et la communication avec un enfant 
parfois non-oralisant.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ainsi, à domicile, les parents ont pu assurer une 
continuité avec sérénité et connaissance des gestes 
parfois techniques à mettre en place avec un enfant 
présentant une déficience motrice lourde.  Ils ont 
témoigné que leur formation en guidance parentale a 
été capitale pour la gestion à domicile de cette 
période.  
 
Le 2 juin, le CEC du Gard a rouvert ses portes en format 
adapté : les enfants sont accueillis de façon 
individuelle pendant 3 semaines puis en mini-groupes 
de 4 enfants seulement (contre 8 d’habitude). Les 
membres bénévoles du conseil d’administration - 
médecins, soignants et enseignants - ont travaillé sur 
un protocole sanitaire strict qui protège des enfants 
parfois très fragiles et pour qui la distanciation sociale 
est impossible en raison de la nécessité d’un 
accompagnement pour les gestes de la vie 
quotidienne.  
 
L’association a traversé une période de fortes 
turbulences qui devrait durer encore plusieurs 
semaines avant de retrouver un rythme de croisière.  
 
Nous remercions tous ceux qui nous apportent leur 
soutien pendant cette période complexe. 



 

 

Réunions : 
* le 1er & 3ème mardi du mois de 14h30 à 16h30 
 Salle Marcel Aigon - Rte de Nîmes -Clarensac  
* le 1er & 3ème jeudi du mois de 17h15 à 19h15 
              Salle Montadou - Congénies -  
 
          Courriel : geneavaunage@laposte.net 
             Site : geneavaunage.e-monsite.com 
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L'association regroupe des personnes curieuses 
sur l'origine de leurs racines.  
La période du confinement a permis à certaines  
personnes de découvrir ou redécouvrir des vieux 
écrits ou des travaux généalogiques commencés 
et abandonnés en leur redonnant l'envie de s'y 
remettre. 
Les moyens de communication mis à disposition 
pour aboutir à leur requête ne remplacent pas 
toujours le dialogue avec les autres chercheurs. 
C'est dans cet esprit que notre atelier espère 
vivement se retrouver en Septembre prochain 
pour mettre en commun leurs expériences et 
leur histoire.   

 

Atelier de généalogie 
Généavaunage 

 

« 1 million de malades sont soignés chaque année grâce au don de sang. 10 000 dons de sang 
sont nécessaires chaque jour. Les produits sanguins labiles (produits issus d’un don de sang 
et destinés à être transfusés à un patient) ont une durée de vie limitée. C’est pourquoi pour 
répondre aux besoins des malades, la mobilisation des donneurs est nécessaire de manière 
régulière et continue. » 
  
L’Amicale de Clarensac est composée de 12 bénévoles : 
M. MOURET.P Président – Mme DALLONGEVILLE.D Secrétaire – Mme MOREAU.I  Trésorière  
Mme HOSTAUX.N – Mme LUCIDE.S – M. HAMARD.M – Mme ROUX.Y – Mme BERGOGNE.M – 
Mme DEFLOND.E – M. PORTALES.J-L – Mme BRETON.C – M. OLIVE.A. 
 
RAPPELS : 
- dates des prochaines collectes :  
le 25 juin, le 3 septembre et le 3 décembre au foyer communal de 14h00 à 19h30, 
- Être âgés(es) de 18 à 70 ans révolus. 
 
Pour plus d’informations sur « le don de sang »,  vous pouvez aller sur les sites ci-dessous : 
- E.F.S (Établissement Français du Sang) comprendre, qui peut donner, donner : 
https://www.efs.sante.fr  
- F.F.D.S.B (Fédération Française pour le Don de Sang Bénévole) L’Éthique du don de sang – 
bénévole, responsable, anonyme, volontaire, sans profit : https://ffdsb.org  
 

Généavaunage 
 

Don du sang 
 

https://www.efs.sante.fr/
https://ffdsb.org/
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C’est avec beaucoup d’émotions que l’association        
« Les P’tits Pas » a rouvert ses portes à ses petits 
adhérents dans une salle mise à sa disposition 
gracieusement par la mairie. 
Depuis la création de l’association en 2009, les 
mairies successives nous ont fait bénéficier du prêt 
de différents locaux.  
Depuis un an que l’association s’est installée au 
Grand Gourd, nous nous sommes pleinement 
approprié les lieux par des aménagements et de la 
décoration adaptés aux enfants. 
Cette salle permet aux enfants accueillis chez les 
assistantes maternelles de se retrouver pour 
apprendre à échanger ensemble, première étape 
de la sociabilisation, tremplin idéal pour se 
préparer à entrer à l’école où ils y retrouveront des 
copains. 
Malheureusement la situation sanitaire ne nous 
avait pas permis une utilisation optimale. 
Nous avons repris nos activités le 8 juin, au grand 
bonheur des enfants et des assistantes 
maternelles, dans le respect des gestes barrières. 

 

Après deux mois de fermeture, la crèche Chapi-Chapo a rouvert ses portes le 14 
mai. C'est avec motivation que l'équipe pédagogique menée par le nouvelle 
directrice, Laëtitia GUIBERT a réfléchi et mis en place de nouvelles conditions 
d'accueil imposées par la PMI durant la crise sanitaire. Pour les professionnelles, 
ports du masque et blouse obligatoires, renforcement des mesures d'hygiène, 
distanciation physique entre adultes, et enfants quand cela est possible (lors des 
repas élaborés sur place par la cuisinière, et dans les dortoirs). La crèche ne peut 
accueillir que 10 enfants par jour au lieu de 20 habituellement. 
A partir du lundi 8 juin, dans l'envie de toujours faire au mieux pour les parents, 
l'amplitude horaire de la crèche augmente, elle sera de 8h à 18h (depuis la 
réouverture, elle était de 8h30 à 17h30). 

 

Les P’tis Pas 
 

Crèche Chapi-Chapo 
 



 

 

 

  
Une année courte mais fructueuse pour le GPE 

En octobre dernier, les 4 mamans motivées que 
nous sommes, largement soutenues par nos 
moitiés, avons décidé de reprendre le 
Groupement des Parents d’Élèves de Clarensac.  
Les rendez-vous phares approchant à grands pas 
(Halloween, fêtes de fin d'année, loto, vide-
grenier, chandeleur, galette des rois, carnaval 
etc.), il a fallu s'investir rapidement et 
pleinement pour offrir aux enfants du village, et 
à leurs parents, de beaux et bons moments de 
partage.  

 
Grâce à une municipalité plus qu’aidante, des 
équipes enseignantes toujours partantes et des 

parents bénévoles nombreux et motivés, nous 
avons passé une année intense et 
exceptionnelle en tous points. L'énergie 
positive des personnes ayant contribué de 
près ou de loin à la réussite de chaque 
événement était un pur bonheur ! MERCI.  
 
Malheureusement, le contexte épidémique 
actuel vient ternir le bilan, nous 
contraignant à clôturer l’année plus tôt que 
prévue. C'est en effet avec beaucoup de 
tristesse que nous avons dû annuler notre « 
Carnaval dans la Jungle… » et qu’il est 
impossible d'envisager les fêtes des écoles. 
Sachez que ce n'est que partie remise, 
toutes nos idées sont notées dans un coin 
de nos têtes. D'autres vont venir s’y greffer. 
En fonction de ce qui nous sera possible de 
faire, le calendrier des actions est déjà prêt. 
Conscientes que nous traversons des temps 
compliqués, nous sommes encore plus 
motivées que jamais pour offrir aux enfants 
de Clarensac de jolis souvenirs!  
 
Nous souhaitons que l'année à venir soit 
aussi riche que celle qui vient de s'écouler, 
avec le concours plus que nécessaire de M. 
le Maire, son équipe et surtout avec vous, 
parents bénévoles.  
 
Prenez-soin de vous, amicalement.  
 
Armelle, Emilie, Laëtitia et Faustine, 
Membres du GPE 
 

Malheureusement, le contexte épidémique 
actuel vient ternir le bilan, nous contraignant à 
clôturer l’année plus tôt que prévue. C'est en 
effet avec beaucoup de tristesse que nous 
avons dû annuler notre « Carnaval dans la 
Jungle… » et qu’il est impossible d'envisager les 
fêtes des écoles. Sachez que ce n'est que partie 
remise, toutes nos idées sont notées dans un 
coin de nos têtes. D'autres vont venir s’y 
greffer. En fonction de ce qui nous sera 
possible de faire, le calendrier des actions est 
déjà prêt. Conscientes que nous traversons des 
temps compliqués, nous sommes encore plus 
motivées que jamais pour offrir aux enfants de 
Clarensac de jolis souvenirs !  
 
Nous souhaitons que l'année à venir soit aussi 
riche que celle qui vient de s'écouler, avec le 
concours plus que nécessaire de M. le Maire, 
son équipe et surtout avec vous, parents 
bénévoles.  
 
Prenez-soin de vous, amicalement.  
 
Armelle, Emilie, Laëtitia et Faustine, 
Membres du GPE 
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Une année 2020 tronquée pour les Bipèdes de la Vaunage 

Comme  pour beaucoup d’autres, la crise du 
Covid-19 a mis à mal le fonctionnement de 
notre association. 
D’abord en stoppant net nos entrainements 
collectifs hebdomadaires réalisés sur les 
différentes communes de la Vaunage mais 
aussi le déroulement des compétitions sur 
l’ensemble du territoire. 
Il faut savoir que rien que dans le Gard, 3 voire 
4 épreuves de course  à pied sont organisées 
chaque week-end, épreuves auxquelles 
participent nombre  de nos 200 adhérents. 
 
Heureusement en Janvier, avant la crise,  les 
Foulées du Château ont pu se dérouler à 
Caveirac avec près de 800 coureurs adultes et 
pas moins d’une centaine  d’enfants de la 
communes sur les épreuves qui leur étaient 
réservées. 
Comme chaque année, l’association propose 
aussi  à ses adhérents un week-end club, au-
delà des limites du département Cette année 
c’était à NASBINALS au Trail de l’Aubrac que 
nous devions aller. Hélas, nous avons dû y 
renoncer tout comme à la ferrade, prévue en 
juin aussi. 
 
Compte tenu de l’incertitude qui règne sur les 
modalités d’organisations des compétitions à  
 

 

venir, les BIPEDES DE LA VAUNAGE ont été 
contraints d’annuler le Trail découverte de 
la ST ROCH qui se déroule 
traditionnellement fin Août à CAVEIRAC. 
Doublement rageant car en plus cette 
année, l’épreuve devait être précédée la 
veille d’un duo nocturne qui devait se 
dérouler dans les collines surplombant 
Clarensac et Caveirac. 
 
Aujourd’hui, l’activité de l’association a 
repris avec  des entrainements par groupes 
de moins de 10 personnes répartis sur les 
différentes communes de la Vaunage. 
Gageons qu’une fois la crise passée, nous 
pourrons retrouver le fonctionnement 
antérieur, fonctionnement qui octroie  une 
grand part à la convivialité. 
 
Il est bon aussi  de rappeler que notre 
activité ne s’arrête pas durant l’été. Vous 
pouvez la retrouver sur notre page 
Facebook ou sur le site des Bipèdes de la 
Vaunage. 
 
Rendez-vous est pris pour septembre et si 
tout va bien d’ici là pour la traditionnelle 
journée des assos si vous souhaitez nous 
rejoindre. 
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ILS PRENNENT SOIN DU VILLAGE 

ÉRIC BOISSIER 
Chef de service Police Municipale 

Je me présente Éric Boissier, le plus souvent appelé tout 
simplement par mon prénom Éric. Je suis marié, père de deux 
garçons, passionné de football, ancien joueur et dirigeant de 
Clarensac.  
 
Je suis entré en fonction à la police municipale de Clarensac en 
février 1986. J'en suis actuellement le responsable avec un effectif 
de quatre agents. Notre service, pendant la période compliquée 
que nous avons vécue,  a su, je pense, s'adapter aux nouvelles 
missions qui lui ont été confiées pour répondre au mieux à nos 
administrés. 
 

UNE PROFESSION QUI A BIEN ÉVOLUÉ… 



 

 

 

  

LA VIE DU VILLAGE INSOLITE ! 

MARCASSIN DANS LE JARDIN 

DES ATTAQUES DE CHOUETTE 

On continue avec les animaux ! 
 

Il y a quelques jours, la Mairie a 
été appelée pour signaler un 

marcassin qui s’était introduit 
dans un jardin. 

 
Walter Galligani et Julien 
Caizergues (des Services 

Techniques) sont donc allés le 
récupérer et l’ont relâché dans la 

garrigue. 

Une chouette Hulotte s’est 
rapidement taillée une petite 

réputation chez les habitants du 
Boulevard de la Dougue ! 

 
En effet, pour défendre ses oisillons 

qui vivaient au sol, elle n’a pas hésité à 
s’attaquer à plusieurs passants dès la 

tombée de la nuit. 
 

Pour garantir la sécurité de tout ce 
petit monde, et après discussion avec 
l’association Goupil, les oisillons ont 

été remis à l’Hôpital de la Faune 
Sauvage, ce qui a mis fin aux attaques. 
Ils seront par la suite relâchés dans la 

nature ! 
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LA VIE DU VILLAGE DANS LA VAUNAGE 

ET ALENTOURS… 
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Vous êtes de Clarensac ou de la Vaunage et vous rencontrez 
actuellement des tensions avec votre adolescent(e) sans 
savoir comment vous y prendre pour régler au mieux la 
situation...  
 
N'hésitez pas à me contacter (les rencontres sont gratuites). 
 
Travaillant avec des professionnels, nous réussirons 
ensemble à retrouver le dialogue ! 
 
Depuis plusieurs années, Céline (coach personnel), 
présidente de l'association d'écoute parents ados sur 
Calvisson, accompagne des familles dans une relation 
privilégiée de confiance partagée. 
 
En relation avec un réseau de professionnels de santé et de 
bien-être  (psychologue, médecin, sage-femme, 
hypnothérapeute, facilitante en psychophanie, sophrologue, 
diététicienne-nutritionniste, naturopathe, esthéticienne), 
mais également du service public (assistante sociale, 
gendarmerie, police, croix rouge). 
 
Des personnes qui sont là dans un seul et même but, vous 
écouter, vous conseiller... 
 

Vous avez entre 13 et 23 ans ? 
 
Le passeport été est fait pour vous !  
 
Profitez des chèques qu’il contient 
pour bénéficier gratuitement des 
offres des partenaires ! 
 
Restos, Laser Game, Cinés, Réalité 
Virtuelle, Accrobranche, Trampoline : 
il y en a pour tous les goûts ! 
 
Rendez-vous en Mairie pour plus 
d’informations. 
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Naissances 2019 

Mariages 2019 

Décès 2019 

- Roxanne, Maïté BASSET, le 10 Janvier  à Nîmes 
- Léa, Josiane BASSET, le 10 Janvier à Nîmes 
- Lyana PISTOLET, le 18 Janvier à Nîmes 
- Gabriel SOUCHON, le 19 Janvier à Nîmes 
- Lola, Jade, Emma TRUFFERT, le 23 Janvier à Nîmes 
- Imran MARROUK, le 4 Février à Nîmes 
- Gianni, Kévin, Sunny DOUX, le 12 Février à Nîmes 
- Naël KADDOURI, le 02 Mars à Nîmes 
- Arthur PARRAUD, le 04 Mars à Nîmes 
- Léo, Vincent DUBUC LILLO, le 11 Mars à Nîmes 
- Kassy, Liliane, Ghislaine LAMY, le 12 Mars à Nîmes 
- Liyah, Nais DE ORO, le 14 Mars à Nîmes 
- Louison, Albane COMPAN, le 28 Mars à Nîmes 
- Ninon FLECHET, le 12 Avril à Nîmes 
- Aïvy, Aline, Jeanne MOURIÈS, le 16 Avril à Nîmes 
- Elyn, Swan, Kaly AGUILAR SUTRA, le 20 Avril à Nîmes 
- Victoria MICHEL RIVERA, le 26 Avril à Nîmes 
- Arthur, Claude, Mirko, THENUS, le 03 Mai à Nîmes 
 

- Tiago, Sébastien GUZMAN, le 10 Mai à Nîmes 
- Thais, Isabelle, Ghislaine ABBOU, le 23 Mai à Nîmes 
- Maël, Jacques, Jean-Louis ABBOU, le 23 Mai à Nîmes 
- Alex FASANSIEUX, le 29 Mai à Nîmes 
- Aria, Pauline, Maria GARCIA, le 01 Juin à Nîmes 
- Jean, Mathis, GIBERT, le 07 Juin à Nîmes 
- Esaïe CASTRO, le 21 Juin à Nîmes 
- Wyatt, François, Mario LANNEE, le 28 Juin à Nîmes 
- Eléna, Kiatoski BEAUCANT, le 10 Juillet à Nîmes 
- Gautier, Luc, Roger PONSY, le 14 Juillet à Avignon 
- Théo, Baptiste, Thomas, Mario PONSY, le 14 Juillet à Avignon  
- Elia, Patricia, Sylvie ESTRADE, le 12 Août à Nîmes 
- Andréa, Edène HOUERY, le 13 Août à Nîmes 
- Samuel DUVERGER, le 13 Août à Nîmes 
- Kamila, Tesnim ARCENE, le 08 Septembre à Nîmes 
- Pauline PONCET LEBLOND, le 25 Octobre à Nîmes 
- Luna, Alicia DELMAS MORENO, le 06 Novembre à  
Nîmes 
- Manon PESSOTTO, le 26 Décembre à Montpellier 
- Nathan QUIN, le 27 Décembre à Nîmes 
- Ethan, Nicolas, Jean-Bruno, Maurice KNILL, le 29  
Décembre à Nîmes 

 

- JAZERON Lydia et VALLIERE Romain, le 05 Janvier 
- CALEN Bertrand et ALMEIDA Mélisa, le 18 Mai 
- CABRIÉ Coralie et BEGNA Laeticia, le 08 Juin 
- RIGAL-BION Steffy et LASFARGUES Guillaume, le 15 
Juin 
- MAROUK Mohamed et SORIGUE Anaïs, le 29 Juin 
- GILLOTEAU Brice et YPREEUW Claire, le 06 Juillet 
- SIMON Thiphanie et OLIVE Cyril, le 06 Juillet 
- DENOZI Yannick et GENNESEAUX Morgane, le 20 
Juillet 
- PARRENO Alaina et MARQUEZ Jérémy, le 24 Août 
- BERCHET Didier et GARCIA Evelyne, le 24 Août 

 

- SALANSON Yann et REVERSAT Mélanie, le 21 Janvier 
- PINEDA Bruno et GAUSSEN Peggy, le 14 Février 
- DAGUILLANNES Baptiste et CERDAN Patricia, le 20 
Février 
- ASSOIGNONS Kévin et LEGAT Lindsay, le 16 Avril 
- MORALES Joaquim et DUCASSE Sylvie, le 10 Mai 
- LANNEE Eric et LOZANO Loryane, le 20 Mai 
- DENOZI Yannick et GENESSEAUX Morgane, le 24 Juin 
- VIVIAN Axel et GARAVATTI Mariana, le 08 Juillet 
- THENUS Maxime et LIPPENS Carla, le 29 Juillet 
- BADER Guy et ALBERTO Christine, le 08 Août 
- MAUDUIT Thomas et COBOS Marie, le 13 Septembre 
- DE GEUSER Jean et BULFONE Aurélie, le 03 Octobre 

 
 

- PIQUES Liliane, Huguette, Henriette, le 14 Janvier à Nîmes 

- NGUYÊN Thi Ai, le 18 Janvier à Clarensac 

- CHASSAIN Lucien, Gérard, le 04 Février à Clarensac 
- ILLIANO Guy, Jean, le 08 Février à Nîmes 
- RIEU Maurice, Émile, le 15 Février à Clarensac 
- RAUNIER, épouse ROLLAND, Brigitte, Marguerite, 
Pierrette, le 1er Mars à Montpellier 
- BARNIER Jean-Paul, Henri, Joseph, le 05 Mars à Nîmes 
- AFFLATET Danielle, Amélie, Henriette, le 30 Mars à Nîmes 
- ALLIER Jacques, Elie, Eugène, le 16 Avril à Nîmes 
- PICHON Delphine, Yolande, Corinne, le 20 Avril à Marseille 
- ISNARD Rolande, Sylvette, le 1er Mai à Nîmes 
- CHAUVET Monique, le 03 Mai à Nîmes 

 

- DUSSAUD Katia, Félicienne, le 08 Mai à Nîmes 
- PANCALDI Stéphane, le 23 Mai à Clarensac 
- ATASEVEN Cihan, le 22 Juin à Clarensac 
- BENRAHMOUN Hadda, le 17 Juillet à Clarensac 
- COULOMB Anne-Marie, Simone, le 29 Juillet à Nîmes 
- CHABAUD Michel, Raymond, Pierre, le 06 Août à Nîmes 
- LEFORT Bernard, Eugène, Yvon, le 15 Septembre à Pontours 
- GUILLOUX Jeannine, Colette, Geneviève, le 22 Septembre à 
Nîmes 
- BALSAN Yves, Marie, Charles, Saladin, le 30 Septembre à  
Nîmes 
- CASTRO Y REYES Generoso, le 09 Octobre à Clarensac 
- BIBIA Joseph, le 03 Décembre à Nîmes 
- FLAMAND Robert, Raymond, le 04 Décembre à Nîmes 
- MARINELLO Nicolas, le 30 Décembre à Nîmes 
- GAROFALO Angeline, Marie-Thérèse, le 31 Décembre à Nîmes 

 

PACS 2019 


